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平成２８年９月（第５回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時

平成２８年９月２０日（火）午後２時～午後４時 

２ 場所

井波庁舎 ３０１会議室 

３ 出席委員 

・教  育  長 高田 勇    ・同職務代理者 河合 正登 

・教 育 委 員 岩井 透    ・教 育 委 員 碓井 好彦 

・教 育 委 員 江川 由貴子 

４ 説明出席者 

 ・教育委員会教育部長 豊川 覚    ・教育部次長教育総務課長 酒井 啓行 

・生涯学習スポーツ課長 工藤 美紀子  ・こ ど も 課 長  武田 秀隆 

・福光福祉会館長 竹澤 一秀   ・中央図書館長 竹谷 弘之  

・教育センター所長 城岸 毅       ・教育総務課副参事 藤井 一哉 

・教育総務課副主幹 村田 朋一   ・教育総務課主事 山﨑 香保里 

５ 傍聴人数 

 ０人 

６ 会議の要旨 

 午後２時、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

１ 教育長の報告 

 10/3～  学校訪問研修 

 10/15～ 学習発表会 

２ 前回議事録の承認 

 一部修正し、全員が承認した。

３ 協議事項 

（１） 平成２８年度（平成２７年度事業）教育委員会事務の点検・評価について 

教育総務課長から説明した。全員異議なく同意した。 

（２） 南砺市立図書館雑誌スポンサー制度実施要綱の制定について 

中央図書館長から説明した。一部修正し、全員が同意した。 

４ 報告事項 

（１） 平成２８年度９月定例会一般質問等の要旨について 

各課長から説明した。 

（２） 教育委員県外視察研修について 

教育総務課総務係長から説明した。 

（３） 南砺市民大学講座、なんと市民学遊塾の実施について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。 
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（４） 南砺市民大学講演会について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。 

（５） 第７１回国民体育大会出場選手について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。 

５ その他 

（１） 平成２８年度南砺市教育センター主催「夏季研修会」の実績について 

教育センター所長から説明した。

（２） 市立図書館の９月～１０月の事業について

中央図書館長から説明した。

６ 今後の日程

  次回教育委員会開催（予定）

日時 平成２８年１１月２４日（木）午後２時

   場所 井波庁舎 ３０１会議室

７ 議事

  協議事項について

○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 委 員

○事 務 局

協議事項（１）関係 

点検評価委員会の記録に、「委員長に谷口委員を互選」したこと、

谷口委員長から「市美術連盟組織化への検討」について「平成２７

年１２月に南砺市美術連合会を発足した。」との発言があったので、

記載できないか。 

記録に記載する。 

協議事項（２）関係 

第６条に「図書館が指定する雑誌のうちから提供しようとする雑

誌を選定し」とあるが、スポンサーが指定していない雑誌を希望さ

れた場合は図書館に置いてもらえないのか。 

 スポンサーが図書館の指定する雑誌以外を希望された場合は、お

断りする。 

 スポンサーが、雑誌納入業者に購入代金を直接支払うということ

だが、スポンサーは、業者を選べるのか。その場合、市外の業者と

いうこともあるのではないか。 

 図書館が、市内の業者に雑誌の注文を行う。その請求書をスポン

サーに送付するという方法になるので、スポンサーは納入業者を選

べない。 

スポンサー制度の実施により、雑誌購入の予算を減額すると、も

しスポンサーが見つからなければ、雑誌の確保ができなくなるので

ないか。 

 スポンサーの数が安定するまで予算を減らすことは考えていな
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○教 育 委 員

○事 務 局

○教 育 委 員

○事 務 局

い。 

寄贈とスポンサーは違うのか。 

置いてほしいと持ち込んでくる雑誌は寄贈であり、スポンサー制

度とは違う。

報告事項（４）関係 

会場地図が分かりにくいので、修正できないか。また、駐車場の

記載が会場前だけとなっている。足りないように思われるので、他

の駐車場も記載したほうが良いのではないか。 

 修正したい。 

午後４時、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 

平成２８年  月  日 

南砺市教育委員会 

教育長 


